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Datum 
Zeit 
Ort 

17.01.2019 
19:03 Uhr – 20:45 Uhr 
Stuttgart-Hoffeld, Bopseräcker 
2, Vereinsheim,Gymnastikraum 
Gymnastikraum de 28. 3. Etage, 

Version 
Stand 

verfasst von 

01 
18.01.2019 
Schellmann,M. 

T
O
P 

Thema / Beschreibung verantwortli
ch 

Termin/ 
Status 

1. Begrüßung  durch den Abteilungsleiter  
- Kurze Begrüßung der Anwesenden,  
- Verweis auf die GO der Fußballabteilung vom 01.02.2018,  
- Nachweis der ordnungsgemäßen Einladung zu dieser 

Vollversammlung gem. Nr. 6 GO;  
- Überprüfung der Stimmberechtigung der Teilnehmenden;  

Abteilungs-
leiter 

Erledigt 

2. Kurzer Geschäftsbericht  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen  

Abteilungs-
leiter 

Erledigt 

3 Vorstellung Aussprache/Fragen zur Geschäftsordnung (GO) 
- Ist dem Protokoll zu entnehmen  

Abteilungs-
leiter 

Erledigt 

4 Kurzer Status der Aktiven/Herren  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen 

Abteilungs-
leiter 

Erledigt 

5 Kurzer Status der Frauen  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen 

Trainer 
Frauen 

Erledigt 

6 Kurzer Status Jugend:  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen 

Jugend-
leiter 

Erledigt 

7 Fragen Hinweise und Anregungen zum Spielbetrieb  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen 

Alle Ohne 
Ergebnis 

8 Ausblick in die Rückrunden -Saison 2018/19 und Haushaltsjahr 2019  
- Ist dem Protokoll zu entnehmen 

Abteilungs-
leiter 

Erledigt 
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9 Antrag/ Abstimmung auf Einführung eines Abteilungsb eitrags (Nr. 11 
der GO) „Beiträge und sonstige Leistungen“ s. Anlag e „Anhang 2 zur 
GO“ 
- Es wurde von allen Teilnehmenden die Einführung eines 

Abteilungsbeitrages befürwortet. 
- Es wurden die einzelnen Beitragsarten befürwortet.  
- Es wurde von einem Teilnehmer angeregt, eine Überprüfung des 

Stromanbieters vorzunehmen, um evtl. die Energiepreise zu senken. 
Der Abteilungsleiter nimmt diese Frage mit und trägt diese dem 
Vorstand vor. 

- Es wurde über die Höhe des Arbeitsdienst-Anteils lebhaft diskutiert. 
Fazit: Er liegt mit 10.-/5.- Euro am untersten Rand. Letztendlich wurde 
akzeptiert, dass in einem 1. Schritt die Summe so gering ausfallen 
soll, da dies keine „Bestrafung für Nichtteilnahme“ ist, sondern eine 
Wertschätzung für die Teilnehmer am Arbeitsdienst. Es werden aber 
die Erfahrungen bzgl. der Teilnahme an künftigen Arbeitsdiensten 
berücksichtigt, um den Arbeitsdienst-Anteil im nächsten Jahr bei 
Bedarf nach oben hin anzupassen. 

- Der Abteilungsleiter sagte zu, eine attraktive Prämie (Grillfest, 
Zahlung in die Mannschaftskasse, Ausflug oder ähnliches) aus dem 
Erlös des Arbeitsdienst-Anteils für die Mannschaft auszuloben, 
welche anteilig die meisten Arbeitsdienststunden stellt.  

- Nach Ende des Meinungsaustauschs wurde vom Abteilungsleiter 
beantragt, der Einführung einer Abteilungsabgabe in der von ihm 
vorgeschlagenen Zusammensetzung und Höhe zuzustimmen und bat 
um Abstimmung. 

- Die Mitgliedervollversammlung stimmte einstimmig (Keine 
Ablehnung/Keine Enthaltung) für die Einführung der  
Abteilungsabgabe in der Zusammensetzung und Höhe wie in Anhang 
2 aufgelistet.  

- Außerdem wurde einstimmig beschlossen, bei Neueintritten in die 
Abteilung im Eintrittsjahr den Abteilungsbeitrag um 50% zu kürzen, 
wenn der Eintritt in der 2. Jahreshälfte stattfindet. 

- Der Abteilungsleiter bittet den Vorstand unverzüglich um Zustimmung 
(GO Nr. 7 (10) Satz 2 zum beschlossenen Abteilungsbeitrag. 

- Nach Zustimmung durch den Vorstand ist der bisherige 
Energiebeitrag zu streichen und der Abteilungsbeitrag zu erheben. 

 
Die Einführung des Energiebeitrags und Streichung des Energiebeitrags 
ist in dem Mitglieds-Aufnahme-Antrag einzuarbeiten. Es wird empfohlen 
auf den Anhang 2 zur GO im Aufnahmeantrag hinzuweisen. Ebenso wird 
der Anhang 2 zur GO im Vereinsheim ausgehängt und auf der Homepage 
des Vereins verlinkt. 
 

Alle Erfolg-
reich 

1
0 

Verschiedenes  
- Der Abteilungsvorstand dankt den Mitglieder für die Unterstützung 

und Teilnahme 
- Weitere Punkt kamen nicht zur Sprache. 

Alle Erledigt 

 Ende der Sitzung: 20:45   

 


